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Abstract (en)
The system has a traction cable (20) guided into end stations of the system over a deflection roller (2). Vehicles (3) e.g. cabins or chairs, are moved
in the stations by a delay tire (51), a conveying tire (52) and an acceleration tire (53) coupled to a driver by a transmission. The vehicles are formed
with a clamping device and a carriage (31). Speed of the vehicles is increased by the acceleration tire. The tires are driven by a tension roller (6a)
present in the stations. The tires are driven by the traction cable over the tension roller that is adjustable in a vertical direction.

Abstract (de)
Seilbahnanlage mit einem Förderseil (20), welches in den beiden Endstationen der Anlage über jeweils eine Umlenkscheibe (2) geführt ist, und
mit an das Förderseil (20) ankuppelbaren Fahrzeugen (3), welche mittels Fahrwerken (31) durch die Stationen hindurch geführt werden, wobei die
Bewegung der Fahrzeuge (3) in den Stationen mittels Steuerreifen (51, 52, 53) erfolgt und die Steuerreifen (51, 52, 53) durch mindestens eine in der
betreffenden Station befindliche Tragrolle (6a) für das Förderseil (20) angetrieben werden. Dabei ist die mindestens eine derjenigen Tragrollen (6a)
für das Förderseil (20), über welche der Antrieb der Steuerreifen (51, 52, 53) vom Förderseil (20) abgeleitet wird, in vertikaler Richtung verstellbar.
( FIG.1 )
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